

## Dr. PAN Janice Jun 奈良訪問の報告

(一社) 大学女性協会奈良支部長 中道貞子

香港バプティスト大学 Dr. PAN Janice Jun (註1) が来寧、5月29日(月)に奈良女子大学を訪問された。彼女は、香港大学女性協会会員でもあることから、大学女性協会国際ネットワーク委員会から依頼を受けて中道が対応することとなった次第である。

### 1. 奈良女子大学訪問

対応者 高須夫悟国際戦略センター奈良女子大学部会長、松永光代准教授、濱田憲人国際課長

Pan さんからは、来日の目的や自分の研究の紹介があり、起業されている事業(註2)についても説明があった。高須先生からは自己紹介やご自身が主催される数理モデリングに関するサマープログラムの紹介の後、松永先生とともに、大学の概要や留学生の現状などについての説明があった。その後、交流の可能性等についての意見交換が行われた。

翌日には、奈良先端科学技術大学院大学 (NAIST) を訪問予定であるとのことで、濱田課長は NAIST から異動されてきたことから、和やかな雰囲気の中でのミーティングとなった。



左から : Pan さん・濱田課長・松永先生・高須先生



記念館(重要文化財)前で

### 2. 佐保会館(奈良女子大学同窓会館)見学

奈良女子大学同窓会館は今も大学構内にあり、国の登録有形文化財に指定されている。中には、建設された1928年当時の壁や縁(えん)が残っており、大学の歴史を感じてもらう一端になればと、中を案内した。



佐保会館前で



佐保会館の和室にて

### 3. 工学部訪問

対応者 長谷圭城教授、久保恵理教務補佐員

日本の女子大学初の工学部として 2022 年度に開設された工学部を案内した。急な訪問依頼であったにもかかわらず、工学部の概要や女子大学に工学部を設置することの意義、企業の反応などについて丁寧な説明があった。活発な意見交換の後、Pan さんが生体医工学エリアに興味関心を示されると、研究室を案内してくださり、中田教授、芝崎教授からは研究について直接説明をしていただいた。



工学部案内ポスターの前で (Pan さん・長谷先生・久保さん)



実験室の見学

### 4. その他

昼食は、学生で混みあう前に生協食堂でとった。彼女は、7年間上海で日本語を学んだとのことで、20年間全く使っていないと言いつつ、昼食時には日本語を使っての会話も楽しんだ。

香港は地価が高く、大学は賑やかな環境のビルの中にあるとのこと。キャンパスに緑が多く、静かな環境にある奈良女子大学の雰囲気が大変気に入ってくださった様子であった。

奈良女子大学には男女共同参画推進機構(註3)があり、託児・相談、研究支援、講演会開催、キャリア支援など、様々な取り組みが行われている。今回は、ダイバーシティ推進センターを訪問する機会がなかったが、今後、大学女性協会会員の立場からの意見交換も望まれる。

#### 【註】

(1) Dr. Pan のプロフィール紹介

<https://artsbu.hkbu.edu.hk/about-us/our-community-of-teachers-and-researchers/dr-pan-janice-j>

(2) 起業した会社 <https://www.enterlinkhk.com/>

(3) 奈良女子大学男女共同参画推進機構・奈良女子大学ダイバーシティ推進センター  
<https://gepo.nara-wu.ac.jp/> <https://diversity-center.nara-wu.ac.jp/>

### 謝辞

奈良女子大学の皆さまには、ていねいなご対応をいただき、心より感謝申し上げます。今回の訪問が両大学の交流のきっかけとなれば幸いです。